

不注意な行動見かけたら注意を

信和建設 田川氏の安全講和も

信和建設(前田裕幸社長)は6月29日、大阪市淀川区の大阪ガーデンパレスで安全大会を開催し、協力会社、社員約150人が参加し、安全を誓い合った。

前田社長は、あいさつで業績が好調に推移していることに関連して「仕事量が増加すれば、安全に対する考え方ややり方も変えていかなければならない」と状況に応じた安全活動を訴えるとともに、「現場で不注意な行動を見かけたらどんどん注意してほしい。その時は嫌な顔をされるが、自分自身が家に帰って良い事をしたんだと納得できるように」と呼び掛けた。

その後、協力会社の前田政とワイエー・ナカジマと



前田社長

社員の元谷昭氏が表彰され、労働中央災害防止協会の田川久孝氏が安全講和で総括安全衛生管理者・主権事業者の責務などについて解説した。

また花本基志J T社会環境推進室次長が「ちょっと、たばこの話」と題して講演が行われた。

正事項の内容をみながら「安心を買う話」をテーマにセミナーを進める。個別相談会のほか、スライドシ

ョーの途中でミニライブも行う予定。受講料は500円。

▷問い合わせ先 ☎078 (904) 8087